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本报综合消息 自从与潘蔚

再婚后!孙楠还没有在媒体面前公

开讲述过两人的婚后生活" 近日!

在接受记者专访时!孙楠首度讲述

了再婚后的生活状态!坦言自己现

在比过去更成熟!

把家庭放在第一位

在接受记者专访的间歇!孙楠

接了一通甜蜜的电话!挂断之前说

了一句#老婆!我爱你$% 当记者逗

他这个电话太过甜蜜的时候!他很

自然地回应&'啊( 有吗( $电话另

一头是潘蔚!打来电话很明显是在

关心孙楠做了一天的通告!有没有

按时吃饭等"

自与潘蔚再婚后!孙楠还没有

正式对外谈论过这场婚姻和婚后

的生活" 不过!事情过了这么久!一

切已经恢复平静!孙楠坦言自己在

经历过一场婚变之后!已经变得更

成熟和稳重了" '我现在把家庭放

在第一位" 我已经很长时间没和朋

友出去聚会了!包括北京现在的一

些新开的音乐场所我都好久没去

了!因为我现在事业稳定 !家庭也

稳定了!我觉得自己很享受这样的

生活!很幸福" $

没事就陪
!

个孩子

再婚后!新婚妻子潘蔚也为孙

楠生下了一个女儿" 现在!孙楠已

是两个女儿和一个儿子的父亲" 谈

到自己的
!

个孩子!孙楠说 !现在

只要没有工作就一定会在家里陪

孩子"

孙楠说 ! 他自认为自己是一

个特别好的爸爸 ! 而且他现在还

在不断学习怎么教育孩子 " '我

想给他们无限的爱 ! 让他们有安

全感" 我的教育方式也是启发式

的教育! 而不是直接教会他们什

么" 如果我们只用自己主观的意

识来教育孩子 ! 很可能把一个天

才变成了平庸之人"$

"
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本报综合消息 由田亮) 胡静)

杨幂)戚薇)何晟铭)许嵩)樊少皇)

常铖等主演的亲情励志电影*跑出

一片天 + 将于
"

月
#

日儿童节上

映" 日前!电影的幕后花絮首度曝

光! 田亮为公益不惜牺牲形象!以

'白富美$的女装造型出镜"

*跑出一片天 +讲述一个小男

孩在追求跑步梦想的路上!突破重

重困难阻碍!坚持追梦的故事" 影

片通过诙谐)欢乐的手法 !表达了

平凡真实的父子之情和积极励志

的生活感悟" 日前!电影的幕后花

絮首度曝光!田亮为公益不惜牺牲

形象!以女装出镜!令人眼前一亮"

电影中!主角小天,苗雅宁饰-一直

想要个妈妈!而一向帮助小天的田

亮!急中生智!扮演了一回'妈妈$"

原本留着板寸)很爷们的他居然戴

上了大波浪卷发!涂上红唇 !身着

梦幻粉色外套 ! 惊艳化身 '白富

美$" 在片场!田亮女装一亮相!就

引起了围观人员的惊呼!俏皮的他

一会扮媚抛飞吻!一会又手成
$

字

拍照!十分投入"

"

马
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本报综合消息 电影*变形金刚

!

+虽然已经下映许久!但是有关这

部电影的新闻却还没有结束" 近日

据*好莱坞报道+消息!一名法官证

实!在拍摄*变形金刚
!

+的片场!由

于事故导致一名当时年仅
%&

岁的

演员脑部损伤左半身瘫痪! 截止到

'

月
%(

日该名女演员获得了
#(')

万美金的赔偿"

据悉! 在片场受伤的工作人员

名叫加比莉亚.仙蒂罗!当年
%&

岁/

事故发生时她身处一辆车后! 车前

的缆绳突然断裂! 往车后的方向反

弹! 击穿了车的挡风玻璃和加比莉

亚.仙蒂罗的头部" 事发之后!加比

莉亚.仙蒂罗被用飞机送到医院接

受紧急手术
*

目前她处于左半身瘫

痪状态"

%
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本报综合消息
"

月
'

日晚 !

宋祖英将携手安德烈.波切利和

郎朗 ! 在英国伦敦皇家阿尔伯

特 音 乐 厅 联 袂 演 出 ' 跨 越 巅

峰000三大巨星伦敦音乐会 $ !

为伦敦奥运加油 "

%)#%

年恰逢

伦敦奥运 ! 音乐会设置了 '跨

越巅峰 ! 伦敦加油 $ 视频播放

环节 ! 表达中国人民对奥运的

友好和加油"

在通过微博面向大众进行了

近一个月的征集活动后 !

'

月

%(

日下午 ! 宋祖英在京出席了

视频征集收官仪式 " 即将赴伦

敦准备音乐会的宋祖英身着一

袭黑裙出席仪式 ! 除了表达对

网友支持的感谢 ! 她对于音乐

会的演出也充满信心 " 中国音

协分党组书记 ) 副主席徐沛东

则透露 ! 音乐会的
')))

个座位

票目前已经售完"

%)#%

年是伦敦奥运年! 在这

场三大巨星携手的音乐会上也设

置了 '跨越巅峰 ! 伦敦加油 $

视频播放环节 " 在
'

月
%

日至

%(

日期间面向大众征集视频 !

所有中国公民和在中国旅居 )

定居 ) 工作的外国人均可通过

微博上传视频 ) 参与活动 ! 最

后剪辑成一段视频在音乐会现

场播放"

在当天举行的视频征集收官

仪式现场! 最终剪辑的成品也进

行了播放! 其中不仅有中国国家

队运动健儿! 也有普通的老百姓!

还有不少外国朋友也用不熟练的

普通话为伦敦加油"

现场! 徐沛东表示& '三位

音乐家的成就! 在这里不一一做

介绍了" 应该说伦敦的阿尔伯特

皇家音乐厅是顶级音乐艺术圣

堂! 音乐厅可以容纳五千人! 现

在可喜的是全部售票工作已经圆

满完成" 我们衷心地祝福音乐会

能够取得圆满成功! 也衷心地感

谢我们各界朋友对三位艺术家的

期盼! 同时通过这样的活动! 把

中华民族优秀的文化介绍给全世

界! 也在全世界非常绚丽的舞台

上展示三位大艺术家的魅力 " $

而宋祖英也感动地表示& '非常

高兴 ! 这之前有这么好的创意 !

希望把中国普通观众的) 普通老

百姓的心声带到伦敦! 通过我们

音乐会的现场! 带给现场所有的

观众和听众! 还有整个英国的朋

友们"$

"

张艳
$

宋祖英出席视频征集收官现场
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本报综合消息 一个小小的

'立方体$会让你想到什么!有的人

可能立马回答是*复仇者联盟+里超

级英雄们拼命捍卫的 '宇宙魔方$!

但在今天中国电视的荧屏上! 我们

可能回答是000*梦立方+"

在
'

月
%(

日晚播出的 *梦立

方+ 中! 方玲霞一出场便让人觉得

'眼熟$!从身材到声音!都让人想起

那位曾经和苏珊大妈飙歌的 '菜花

甜妈$"

来自安徽的方玲霞只是一名最

普通的快递员! 每天需要送出四五

十份快递! 而一份快递的劳务费只

有
#

块钱!再扣除打电话的话费!只

有几毛钱一份的收入" 但是这些都

丝毫没有影响一家人的幸福! 懂事

的女儿)爱她的老公!一家三口!简

单也幸福"

在节目中! 每闯一关的方玲霞

总会得到家人的鼓励和祝福! 当方

玲霞老公现场对她说 '老婆我永远

爱你!只爱你一个$的时候!这句我

们曾在电影电视剧中听腻的话从未

像此时如此感人" '保险$)'钻戒$)

'旅游$!这些和家庭有关的梦想!让

我们真真切切看到一个普通快递员

的生活! 家庭的温情也许比一切都

来得更实在)更有力量"

"

张漪
$
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本报综合消息
'

月
%6

日 !

导演王全安在北京携 *白鹿原 +

特别纪录片亮相 '爱奇艺微想象

高校论坛$"

王全安向记者证实 ! 目前

*白鹿原+ 已基本剪辑完成! 档期

还未确定 ! 片长基本确定为
#')

分钟" 而下部新戏 *外滩 + 投资

将达三至四个亿 ! 故事与 *白鹿

原+ 有关"

拍完 *白鹿原 +!问他如何评

价妻子张雨绮的表演 ! 他直言对

方给了他很大的惊喜!'她是一个

触发感很好的演员 ! 我喜欢这样

没有太多1既定2的演员 3 在拍电

影时我就爱上了她 ! 我觉得她身

上有一种危险感!让人着迷$" *白

鹿原+还未上映!王全安的下部戏

就已开始筹备" 他透露!*外滩+讲

述的是上海滩时代的故事 !'这部

戏和*白鹿原+在接续上有一定的

联系 !北方有白鹿

原的大题材 !南方

有外滩的题材 !其

实是接续了中 国

近代在变化上 的

两种主要形态 $"

王全安透露 ! *外

滩 + 投资将 会 是

*白鹿原 + 的三四

倍 ! 即三四亿元 !

会有海内外 '空前

力量 $ 的合作 !同

时他也不回避 !希

望张雨绮还能 出

演"

此前 !王全安

的作品都是小 成

本文艺片 !自 *白鹿原 +起便接拍

大片 !他坦言不是自己胃口越变

越大 ! '等拍完我认为重要的这

几部电影 !我会随时去拍我感兴

趣的电影 !大的小的都无所谓 $"

*白鹿原 + 的档期是众人关心的

话题 !按目前情况看 !最快也得

等到国庆档 "

"

华商
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田亮女装
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本报综合消息 近日凌潇肃唐

一菲屡传婚讯! 所谓空穴来风!未

必无音!前日下午
&

点!网友'拜
7

犬$在微博上爆料!唐一菲回武汉

选婚纱 &'婚纱店遇到唐一菲44

她 竟 然 十 天 之 后 要 结 婚 44

89:

!看上去超路人啊" $'她还蛮

持家!看的婚纱不贵" $记者第一时

间电话采访唐一菲本人!她听记者

转述后矢口否认此事&'什么啊( 她

要发就让她发吧" $现在在武汉吗(

'我不在武汉" $那近期有结婚计划

吗( '没有!有的话一定会通知你们

的" $答得斩钉截铁"

网友爆细节!十天内结婚

记者联系上爆料网友! 她称
'

月
%6

日下午在一家婚纱店见到唐

一菲一行四人来选婚纱 !'我正在

那里选 ! 她进来一眼看中一件婚

纱!

')))

多!当时就想买!老板说别

人穿过的!她说穿过的我不要" 老

板说那就要定做!她连忙问十天能

不能做好" 老板说不行!她说那就

来不及了!不能给我加个急吗( 她

们一起是四个人" $按网友的说法!

唐一菲对那件婚纱一见钟情!'是

那种韩式的!外面一层纱!里面很

多花朵!非常漂亮!亮点是婚纱抹

胸上很多钻!但她不喜欢!还说就

想要一件款式简单朴素的!不喜欢

很复杂的感觉 ! 买回去要把钻剪

掉" $网友称唐一菲打扮相当低调!

'她看上去真的很路人! 非常小巧

和瘦!穿的平底鞋!灰蓝色针织连

衣裙!很休闲!戴个墨镜!她妈妈还

蛮潮的" $网友称应该就是唐一菲

要结婚了!'她和老板应该认识吧!

走的时候老板说了句 1唐璐 !祝福

你啊 " 2她还回头一笑 !说 1谢谢

你2" 我都没认出来她是明星!她走

了老板就说! 刚才那个是唐一菲!

以前叫唐璐" $

婚纱店老板不便多说

记者又联系上该婚纱店老板!

对方反应尴尬&'这个不方便吧!客

人的情况我们不方便透露" $记者

再拨打电话向唐一菲求证!电话就

打不通了"

"

武晚
$

唐一菲


